

# *Miguel Díaz-Canel plaide pour un contrôle épidémiologique accru face au Covid-19*

---

Image not found or type unknown



**Photo: Estudios Revolucion**

La Havane, 19 sept (RHC) Le président cubain Miguel Diaz-Canel a appelé à une augmentation de la qualité de l'enquête clinique dans chaque territoire afin de détecter et d'isoler en temps utile les éventuelles infections au Covid-19 et les contacts des malades.

Lors de la réunion du groupe de travail temporaire pour le contrôle et la prévention de la maladie, le président s'est entretenu avec les gouverneurs des provinces de l'ouest et du centre du pays, régions qui présentent la situation épidémiologique la plus complexe au niveau national.

Le ministre de la santé publique, le Dr José Angel Portal, a indiqué que 21 événements de transmission locale restent actifs dans le pays, après l'ouverture de deux autres ce vendredi: l'un à La Havane et l'autre à Ciego de Ávila, dans le centre du pays.

La province de Ciego de Avila a recensé 259 cas confirmés ces 15 derniers jours et accuse ainsi le taux d'incidence de la maladie le plus fort dans notre pays.

D'autres provinces du pays prennent des mesures extrêmes sur leur territoire et envisagent la possibilité de reprendre l'année scolaire dans les endroits où les conditions le permettent.

Cuba donne la priorité à l'enquête épidémiologique et à la réduction de la mobilité afin de couper les chaînes de transmission.

Les provinces les plus touchées travaillent à l'ouverture de centres d'isolement afin de créer de nouvelles capacités pour les suspects et les contacts de cas positifs.

Ces derniers jours, Cuba comptabilise plus de 8 000 tests PCR par jour sur tout le territoire national.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/234556-miguel-diaz-canel-plaide-pour-un-contrôle-épidémiologique-accru-face-au-covid-19>



**Radio Habana Cuba**